
Protokoll:  
 
Rm Zwiernik (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0020/2015). 
 
Herr Zwiernik führt aus, es habe kürzlich den Sonderfall eines Asylbewerbers in Bezug auf die 
Zweitwohnsitzsteuer gegeben, bei dem versucht worden sei, eine Sonderbilligung zu erreichen, 
der jedoch nicht stattgegeben worden sei. 
 
Frau Brockmann-Kneip erklärt daraufhin, mit dem Betroffenen sei eine Übereinkunft gefunden 
worden, er habe insbesondere eine Billigkeitsmaßnahme erfahren. 
 
 


